



Biografías

de los candidatos al Consejo de Supervisión Internacional



JUNTOS EN EL MUNDO

ASAMBLEA DE LA FEDERACIÓN | 20 AL 24 DE JUNIO DE 2023

Para un primer mandato como miembros del Comité de Supervisión



Pedro Toussaint

Conocí El Arca de México en el año 2003 junto con Maricruz, mi esposa. Desde entonces participamos en la vida de la Comunidad y nos ha encantado sentirnos miembros de ella.

En medio de dificultades, y con más que celebrar y agradecer, he sido testigo de que los valores que nos inspiran son la fortaleza y lo que da sentido a la vida en El Arca. Soy miembro del Equipo de La Carta, lo cual ha fortalecido mi amor y sentido de pertenencia a El Arca así como el regalo de formar parte de la Federación. Soy presidente del Consejo de El Arca de México desde el año 2013.

En los años 80 fui miembro de una Congregación Religiosa durante 6 años con formación en las áreas de Humanidades. Posteriormente, estudié la carrera de Ingeniero en Computación y, desde entonces, trabajo como consultor en proyectos de implementación de soluciones de tecnología.



Georges de Chaisemartin

Hola, me llamo Georges de Chaisemartin, tengo 68 años, estoy casado con Claire desde hace 45 años, tenemos 4 hijos y 6 nietos. Soy francés y vivo cerca de París.

Estoy jubilado desde hace 4 años. Mi formación ha sido en finanzas, y fui director financiero de empresas durante muchos años, en especial de una empresa franco-inglesa-canadiense, en la que intentaba que personas de estas 3 culturas trabajaran juntas.

Durante los 3 últimos años de mi vida profesional trabajé como director financiero de El Arca Internacional de 2016 a 2019. En especial he intentado aclarar las necesidades financieras de El Arca Internacional con los 4 países confirmados.

Por otra parte tengo una experiencia directa de personas con discapacidad ya que mi cuarto hijo padece del síndrome de Down.

Me gustaría trabajar para lograr la unidad entre las comunidades, las federaciones nacionales y El Arca Internacional.



Ina Eggemann

Me llamo Ina Eggemann y nací en 1957 en el norte de Alemania.

Desde los 18 años, he tenido dos campos de interés principales: la teología -en particular la espiritualidad-, y la medicina -en particular la asistencia sanitaria -, es decir todo lo que beneficia al cuerpo y al alma del ser humano. Esto me ha llevado a doctorarme en teología mientras me formaba como asistente médica.

Durante 25 años fui miembro de una congregación religiosa española, la fraternidad Verbum Dei. Enseñé en su universidad, en España y en África (Camerún y Guinea Ecuatorial) hasta 2008, fecha en que dejé la orden.

Desde hace 23 años trabajo como teóloga para la diócesis de Osnabrück, desempeño funciones para el desarrollo de la vida espiritual en la diócesis, y también como capellán en parroquias, hospitales y servicios de emergencia.

Llegué al Arca hace 25 años. Tras haber sido voluntaria y luego presidente del Consejo de Administración de El Arca en Tecklenburg, pasé a ser presidente del Consejo de Administración de El Arca en Alemania.



Rhodes Jules Garçon

Soy Rhodes Jules Garçon y vengo de Haití. Cuando era joven, siempre sentí predilección por las personas más vulnerables, de ahí que eligiera ser psicóloga. Conocí El Arca a principios de los años 2000 y desde entonces sigo enganchada a ella.

Me he casado con un hombre que conoció El Arca mucho antes que yo, y tengo dos hijas vinculadas a esta misión que nos une a todos, esto para mí ha sido una señal.

Gestora y psicóloga de formación, he trabajado durante más de 25 años en organizaciones internacionales en el ámbito del fortalecimiento institucional, la formación y el apoyo a los hogares. En estos últimos diez años vengo apoyando la gobernanza de mi país.

Tras haber presidido el Consejo de Administración de El Arca Haití durante los últimos 12 años, me siento honrada de formar parte del Consejo de Administración Internacional y de seguir trabajando en esta misión que nos implica a todos.

Para renovación del mandato de miembros del Consejo de Supervisión Internacional:



Sylvain Brabant

Como Presidente del Consejo de Supervisión Internacional :

Experiencia en El Arca: Sylvain es miembro de El Arca Joliette (Québec) desde 2008; se ha desempeñado como miembro del Consejo Comunitario, miembro y Presidente del Consejo de Administración de la Asociación de Arcas de Québec (AAQ), del Consejo de Administración de la Región de El Arca Québec (Canadá) hasta junio 2016.

Durante algunos años brindó acompañamiento a los asistentes en Joliette. Fue miembro del comité nacional para la revisión de la contribución anual y el proceso de diálogo entre El Arca Canadá y la región de Québec. Dirigió algunos talleres sobre el liderazgo y la gobernanza en El Arca.

Experiencia profesional:

Sylvain se desempeña en la rama de la educación desde hace 28 años, primeramente como maestro y los 15 últimos años como Director en una secundaria privada. Fue miembro y Presidente de distintos Consejos de Administración en distintas organizaciones (escuelas, comunidades, organizaciones sin fines de lucro). También tuvo la oportunidad de pertenecer a una comunidad religiosa internacional durante 20 años.



Natalya Bordun

Experiencia en El Arca :

La primera experiencia de Natalya con El Arca inició en 2002. Fue responsable de la coordinación de cinco talleres en la comunidad de Ukrania (2002-2004), antes de que la comunidad fuera oficialmente reconocida como miembro de El Arca.

Desde 2014, Natalya es miembro del Consejo de Administración de El Arca Kovcheh (Ukrania). Ella y su esposo también han sido miembros de la comunidad de Fe y Luz por más de 15 años.

Experiencia profesional:

Natalya dirige el Instituto de Liderazgo y Administración en la Universidad Católica de Ukrania. Durante los últimos nueve años, el Instituto ha brindado educación a la administración y una formación de liderazgo para las ONGs de todos lados en Ukrania. Antes de la Universidad Católica, trabajó como directora del Centro de Liderazgo Laico y durante más de 10 años ha sido catedrática. Cuenta con una maestría en Matemáticas por la Universidad Nacional Ivan Franki Lviv (Ukrania) y un título en educación para la administración por parte de la Universidad Católica de Ukrania.



Experiencia en El Arca :

Andrew y su familia están comprometidos con El Arca desde hace más de 25 años.

Mientras era residente en Toronto, fue miembro del Consejo de Administración de El Arca Daybreak y también estuvo activamente comprometido con El Arca Toronto y la Sociedad Henri Nouwen. En 1997 se mudó a Londres, Reino Unido, con su familia y se comprometió en diversas actividades con El Arca en Reino Unido.

Experiencia profesional:

Andrew se desempeña actualmente como banquero en J.P.Morgan Private Bank, en Londres, y la mayor parte de su carrera ha estado en la rama de la inversión. Antes de trabajar en la banca, Andrew se dedicó al Derecho en Toronto y Londres. Tiene una Licenciatura con Honores en Filosofía y Estudios Religiosos por la Universidad de Toronto y un título en Derecho por la Universidad de Windsor.